

La biblioteca de Ermua gana un premio estatal de dinamización lectora

El galardón persigue incentivar la gestión de ideas para promocionar la lectura entre la población infantil y juvenil de los pequeños municipios

C. E./EIBAR

Ermua ha sido galardonada con el primer premio al mejor proyecto dentro de la octava edición de la Campaña de Dinamización Lectora dirigida a municipios de menos de 50.000 habitantes. El premio, de carácter estatal, consisten en un lote de libros y 15.000 euros en metálico, «que deben destinarse a la mejora de la biblioteca municipal», y reconoce el trabajo denominado 'Entre la imaginación y la locura, pasando por la lectura', un proyecto en el que el municipio ermuarra ha ofertado una gran cantidad y variedad de actividades realizadas a través de la biblioteca «y que han sido presentadas de forma sistemática y clara, apoyada con documentación gráfica».

La Comisión de Valoración que ha otorgado este premio a la Biblioteca de Ermua ha estado integrada por representantes de la Dirección General del Libro del Ministerio de Cultura, encabezados por el director general; el director del Departamento de Educación, Cultura, Juventud y Deportes, la directora de la red de Juventud por parte de la Federación Española de Municipios y Provincias y el director de Relaciones Corporativas de Coca-Cola España. La campaña trata de incentivar la gestión de proyectos de fomento de la lectura entre la población infantil y juvenil de los pequeños municipios, en los cuales es más difícil el acceso a los libros y la lectura por haber menos probabilidades de que en ellos existan librerías o bibliotecas bien dotadas.

Las actuaciones realizadas en colaboración con centros escolares, así como con otras instituciones y colectivos, entre los que destacan la Asociación de Mujeres del Mundo y la Asociación de Sordos de Euskadi, han pesado a en la decisión adoptada por esta comisión.

El segundo premio, con una dotación de un lote de libros y 9.000 euros en metálico, ha correspondido al proyecto 'Andanzas de la biblioteca de Salas de los Infantes' presentado por el Ayuntamiento de la localidad burgalesa;



FOMENTO DE LA LECTURA. Una actividad de animación en la biblioteca ermuarra. / J. CALLEJA

LA DISTINCIÓN

Participantes: 516 proyectos presentados por 503 corporaciones locales.

El premio: Un lote de libros y 15.000 euros en metálico.

El concurso: Se convoca en virtud de un convenio entre el Ministerio de Cultura, La Fundación Española de Municipios y provincias y la Fundación Coca-Cola.

mientras que el tercero, -lote de libros y 6.000 euros-, se ha repartido entre la localidad asturiana de Mieres y la riojana de Navarrete.

516 proyectos

El concurso se convoca en virtud de un Convenio de Colaboración entre el Ministerio de Cultura, la Federación Española de Municipios y Provincias y la Fundación Coca-Cola. Durante este año, se han presentado 516 proyectos correspondientes a algo más de medio millar de corporaciones locales, de las cuales 47 no se habían presentado anteriormente.

En cada campaña se premian 350 proyectos con lotes de libros infantiles y juveniles, que financia el Ministerio de Cultura con 564.950 euros. Complementariamente, desde 2002, la Fundación Coca-Cola financia tres premios en metálico, que suman un total de 30.000 euros, repartidos entre el mejor proyecto del año y el segundo y tercer premio.